

O. Other Groups of Persons:

1. War Criminals.
2. All persons who have denounced opponents of National Socialism or who have in any way contributed to their arrest or who have induced or used force against political or religious opponents of the National Socialistic tyranny.
3. Commissioned officers of Stoßtrups and Werk-scharen within business establishments.
4. Rectors of universities and chairmen of the board of curators, heads of teacher's training colleges and heads of institutions of university level since 1934 insofar as they have been members of the NSDAP or its formations and all such persons appointed since 1938 irrespective of Party affiliation.

Part II

The following is a list of categories of persons who, because of the character of the crimes allegedly committed by them, shown in Article 3, paragraphs A, B and C, of Part II of this Directive, will be carefully investigated and, if the results of the investigation necessitate a trial, must be brought to trial as offenders and punished if found guilty.

A. The German Secret Service including Abwehrämter (military intelligence offices):

1. All officers and other personnel of the RSHA, its organizations and offices directly supervised by RSHA, if not included in the category of Major Offender.
2. All officials of the Geheime Feldpolizei who are not included in the category of Major Offender.
3. All persons who since 30 January 1933 were engaged in their countries by the German Secret Service including Abwehr or any other organization or branch under the control or supervision of the German Secret Service.

B. The Security Police (SIPO):

1. All persons who have been members of the Grenzpolizei since 1. June 1937, if not included in the category of Major Offender.
2. All officials of the Criminal Police down to and including the rank of the Kriminalkommissar if not included in the category of Major Offender.
3. All executive officials of the Mail Censor Offices (Briefprüfungsstellen) if not included in the category of Major Offender.

C. The Ordnungspolizei (ORPO):

1. All commissioned police officers (Schutzpolizei, Gendarmerie, Wasserschutzpolizei, Luftschutzpolizei, Technische Nothilfe, Feuerschutzpolizei, Verwaltungspolizei, Kolonialpolizei, Sonderpolizei, Hilfspolizei) who were promoted after 30 January

O. Sonstige Personen gruppen:

1. Kriegsverbrecher.
2. Alle Personen, die Gegner des Nationalsozialismus denunziert oder sonst zu ihrer Verhaftung beigetragen oder die Zwang gegen politische oder religiöse Gegner der nationalsozialistischen Gewaltherrschaft verursacht oder veranlaßt haben.
3. Führer von betrieblichen Stoßtrups und Werk-scharen.
4. Rektoren von Universitäten und Vorsitzende von Kuratorien, Leiter von Lehrerseminaren und von Institutionen im Universitätsrang seit 1934, wenn sie Mitglieder der NSDAP oder einer ihrer Gliederungen waren, und alle seit 1938 ernannten Personen ohne Rücksicht auf Parteizugehörigkeit. ^

Abschnitt II

Die folgende Liste führt Personengruppen auf, die wegen der Art der ihnen zur Last gelegten Verbrechen, wie sie im Artikel 3 § A, B und C des Abschnitts II dieser Direktive aufgeführt sind, sorgfältig zu prüfen sind; wenn die Ergebnisse der Untersuchung eine Anklage notwendig machen, sind diese Personen zur Aburteilung als Belastete zu bringen und falls für schuldig befunden, zu bestrafen.

A. Deutscher Geheimdienst einschließlich Abwehrämter:

1. Alle leitenden Beamten und sonstigen Personen des RSHA, dessen Organisationen und Dienststellen, die dem Reichssicherheitshauptamt direkt unterstellt waren, soweit sie nicht unter die Gruppe der Hauptschuldigen fallen.
2. Alle Beamten der Geheimen Feldpolizei, die nicht unter die Gruppe der Hauptschuldigen fallen.
3. Alle Personen, die seit dem 30. Januar 1933 in ihrem Lande für den Deutschen Geheimdienst einschließlich Abwehr oder für irgendeine Organisation oder Abteilung, welche der Kontrolle oder Aufsicht des deutschen Geheimdienstes unterstellt war, tätig waren.

B. Sicherheitspolizei (SIPO):

1. Alle Personen, die Mitglieder der Grenzpolizei seit dem 1. Juni 1937 waren, soweit sie nicht unter die Gruppe der Hauptschuldigen fallen.
2. Alle Beamten der Kriminalpolizei bis herunter und einschließlich des Ranges eines Kriminalkommissars, soweit sie nicht unter die Gruppe der Hauptschuldigen fallen.
3. Alle leitenden Beamten der Briefprüfungsstellen, soweit sie nicht unter die Gruppe der Hauptschuldigen fallen.

C. Ordnungspolizei (ORPO):

1. Alle Polizei-offiziere (Schutzpolizei, Gendarmerie, Wasserschutzpolizei, Luftschutzpolizei, Technische Nothilfe, Feuerschutzpolizei, Verwaltungspolizei, Kolonialpolizei, Sonderpolizei, Hilfspolizei), die nach dem 30. Januar 1933 zum Offizier ernannt worden sind, oder ohne Rücksicht auf den Zeitpunkt